

Le Chili soutien la participation de Cuba au Sommet des Amériques



La Havane, 4 octobre (RHC-PL) Le ministre chilien des Affaires étrangères Heraldo Muñoz, a assuré que son pays soutiendra la participation de Cuba au prochain Sommet des Amériques, qui doit se tenir au Panama en 2015.

Heraldo Muñoz a expliqué que son gouvernement considère que tous les pays du continent devraient être présents à ce rendez-vous, même si c'est le pays siège du sommet qui est responsable des invitations.

Le ministre chilien des Affaires étrangères a rappelé que le gouvernement panaméen a officiellement invité Cuba et il a ajouté qu'il était important que le plus grand nombre de pays soit représentés et que le sommet débouche sur des décisions utiles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/35500-le-chili-soutien-la-participation-de-cuba-au-sommet-des-ameriques>



Radio Habana Cuba